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CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

PROYECTO Of COMUNICACIÓN 

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado 

que el Poder Ejecutivo, a través del Ministerio de Salud, INFORME en 

relación al funcionamiento del Hospital Eva Perón de la ciudad de Granadero 
Baigorria: 

1.- Cuáles son específicamente los desperfectos en el sistema 

eléctrico de dicho Hospital y desde qué fecha se han detectado los mismos. 

2.- Cuáles son las medidas tomadas para subsanar tales desperfectos 

eléctricos. 

3.- Si el Hospital Eva Perón cuenta con suministro de gas natural y en 
caso negativo, si está prevista su instalación y plazo de la misma. 

4.- Cuales son las tareas de mantenimiento edilicio llevadas a cabo en 

el hospital en el último año.-. 

5.- Cuáles son las obras planificadas para realizar próximamente en 

el Hospital, plazo y presupuesto de ejecución de las mismas.1~~ 

HÉCTOR CAVALLERO 

Diputado Provincial 

Fundamentos: 

Desde hace varios meses son reiterados los reclamos por 

desperfectos eléctricos en el Hospital Eva Perón de Granadero Baigorria. Ya 

en la época invernal, los trabajadores habían alertado de la falta de 

presupuesto para la reparación de algunos sectores del efector y la 

modificación del tendido de red eléctrica, que se encuentra deteriorado e 

impide enchufar las estufas que poseen para calefaccionar. Aclaraban en 

dicha oportunidad, que los calefactores son eléctricos porque el 

establecimiento no posee conexión a la red de gas natural. 

Al parecer, el tendido eléctrico del Hospital no es el adecuado 
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para soportar las altas demandas tanto en invierno, cuando la energía 

eléctrica se requiere para calefaccionar, como en verano cuando se requiere 
del uso de equipos de aire acondicionado. 

Por su parte, el Centro de Atención Familiar del HEEP, donde se 

atienden y vacunan niños de O a 14 años, presenta desde hace tiempo 

graves falencias edilicias, que se visibilizan con grietas en paredes y techo. 

El director del establecimiento, para evitar una tragedia, colocó maderas 

como para restringir la zona a la circulación y apuntalar las paredes 
averiadas. 

Recientemente, el subsecretario de Gestión Territorial del Tercer 

Nivel de Atención en Salud, Adrián Rascón, reconoció los desperfectos 

eléctricos en el Hospital Eva Perón de Granadero Baigorria, y explicó que se 

alivianó la demanda de la subestación que abastecía al centro de salud para 

evitar los cortes de luz y además se reparó uno de los dos equipos de aire 

acondicionado central. Pero no ha dado ninguna información sobre si se 

planea reacondicionar dicho tendido eléctrico, ni sobre la posible realización 

de obras edilicias en los sectores afectados. 

Por las razones expuestas, es que requerimos al Poder Ejecutivo que 

brinde la información correspondiente, y agilice las obras necesarias para la 

adecuada prestación del servicio de salud pública. Es por eso que 

solicitamos a nuestros pares nos acompañen en la aprobación del presente 

proyecto. , f 'faw ~75 
HECTOR CAVALLERO 

Diputado Provincial 
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